

Gómez Colomer - Mediterráneo - 22/07/2018



GÓMEZ COLOMER

La ministra de Justicia, **Dolores Delgado**, ha nombrado vocal permanente de la Comisión General de Codificación a **Juan Luis Gómez Colomer**, catedrático de Derecho Procesal de la Universitat Jaume I. Se trata de una comisión que se encarga de asesorar, ayudar, elaborar y dictaminar proyectos de ley que el Gobierno va a presentar ante Las Cortes. Gómez Colomer es, además, el único miembro de la Comisión que proviene de la UJI. ¡Enhorabuena!